

4年学年だより 3月号

2024. 2. 29

4年生も残りあとわずかとなりました。あっという間の1年だったように感じます。子どもたちは心身ともに大きく成長し、5年生への準備が整いつつあることを感じます。この1年で学んだこと、体験したことを来年度の学習につなげ、レベルアップしていってくれることを願っています。



6年生を送る会について

2月16日（金）に「6年生を送る会」が行われました。4年生は6年生にありがとうの気持ちを込めて『ありがとうスライド』を作り、発表しました。この一年で学んだことで、自分たちができることを話し合い、準備を進めてきました。各グループに分かれて一からセリフやスライドを作り、練習で互いに確認し合いながら本番を迎えました。多くの児童が「6年生にしっかり気持ちを伝えられた」と振り返っていました。

また、5年生と合同で行った体育館の飾り付けを行う中で、「来年は自分たちで今年のようなステキな会を行いたい」と来年の自分たちの姿を想像している子もいました。この一年間で本当に大きく成長し、たくましくなっているように感じました。



卒業式での身なりについて

卒業式には、全校が参列します。儀式行事となるため、ご家庭で服装の点検をお願いします。

- 名札（とれていませんか？）
- 上着（ほつれていませんか？ 目立つ汚れはありませんか？）
- スカート・ズボン（ほつれていませんか？ 目立つ汚れはありませんか？）

※卒業式当日は、コート・ジャンパー類を着ることができません。制服の下に、ベストやセーター、温かい肌着を着るなど、必要に応じて寒さ対策をしてください。ご協力よろしくお願いします。